



Communiqué de presse
Saint-Denis, le 21 avril 2025

Décès du pape François : la tristesse en Seine-Saint-Denis

Ce lundi de Pâques, à 7h35, le pape François est décédé à l'âge de 88 ans, après avoir été longuement éprouvé par la maladie. Les fidèles du diocèse de Saint-Denis-en-France ont appris avec tristesse la mort de ce Pape qui a toujours été proche des gens et particulièrement de celles et ceux qui portent des fragilités.

Les cloches de nos églises ont sonné le glas à midi.

La Basilique-cathédrale Saint-Denis est ouverte de midi à 18h30 pour accueillir les personnes qui souhaitent se recueillir et prier devant le portrait du Pape. Elle rouvrira à 20h00, en amont de la messe qui sera célébrée à 20h30 par l'évêque, Mgr Etienne Guillet, à l'intention du défunt Pape et en action de grâce pour son pontificat.

L'église Saint-Jean-XXIII, au sein du sanctuaire marial de Notre-Dame des Anges, à Clichy-sous-Bois, accueille également cet après-midi, de 14h30 à 18h30, les fidèles voulant se recueillir devant le portrait du pape François.

Depuis l'annonce de son décès, de nombreuses personnes de la Seine-Saint-Denis, croyantes ou non, nous témoignent leur affection. Nous les remercions pour leur attention et leur sollicitude et les portons dans notre prière.

Que notre prière pour le pape François monte vers Dieu et que le Christ Ressuscité, qu'il aura cherché à servir toute sa vie, l'accueille en son Royaume.

Contact Médias

Muriel Grimaldi - Tél. : 01 48 47 16 17 / 06 62 71 94 21

E-mail : muriel.grimaldi@saint-denis.catholique.fr / communication@saint-denis.catholique.fr